

車ではなくe-bike(電動自転車)で巡る淀江周辺のサイクリング



自転車で周る淀江の魅力

淀江の宿今津田中家には、スポーツタイプの電動自転車e-bike(以下eバイク)を5台置いており、宿泊されたお客様などにご利用いただいております。一般社団法人Bisuidaiseinが2020年5月に実施した「インバウンド対応のモーターライダーサービス」や、米子日吉津商工会が9月に実施された「YONAGOサイクルカーニバルin YODOE2022(第2回)」に合わせて、インバウンド対応の宿泊モーターライディングツアー」などでも宿のeバイクを活用していただきました。

宿泊されたお客様とは、妻木晩田遺跡まで天の真名井まで、壺瓶山の頂上まで本宮の泉まで、植田正治写真美術館までなど、その方々の体力やご希望に合わせて、一緒にeバイクサイクリングを楽しんでいます。またご自身たちだけでも効率的に周れるようにするため、宿独自のクライマーマップを作成し、各所でクライマップに答えることができます。

サイクリングは徒歩よりも軽快に巡れ、季節の風を感じながら、車で通つただけでは見落としてしまう自然や集落の様子をしっかりと見ることができます。

黄金に染まった稻穂の中を駆け抜けるツアーや、壺瓶山に上り大山から日本海まで360度の景色を鳥瞰するツアーや、水源を巡るツアーナどがとても好評です。



淀江の宿 今津田中家 瓦版

第11号

2024.02発行

ママチャリからeバイクへ

淀江の宿今津田中家のオーナー・私田中洋子が2020年5月に淀江に引ターンしてから3か月ほどたつたある日、米子日吉津商工会の事務長小川直生さんが商工会入会の勧誘のため訪ねて来てくださいました。宿に関する補助金の情報などを共に「大山時間(だいせんじかん)」と鳥取県西部の商工会が結束して鳥取県西部地域の魅力を域内外に発信するプロジェクト」が取り組んでおられる「サイクルガイド養成講座」へのお誘いも戴きました。

ママチャリしか乗ったことがありませんし、ロードバイクの人達と一緒に走るなんて無理です。」
「電動自転車eバイクのレンタルが可能ですので、是非参りました。講師は、株式会社ARCH HERO HOKKAIDOの高橋幸博さんで、2回の座学を受けて、「交通の便が悪いこの地域にサイクリングはとてもいいかも」と思うようになります。その言葉に押されて参加することとなり、まずは9月に座学を受講しました。

eバイクを1台購入し、軽トラに積みこんで、琴浦町・南部町・江府町・伯耆町といった場所での「サイクルガイド養成講座」にも参加し、eバイクサイクリングの魅力をぜひ宿泊者にも体感していただこうと徐々に台数を揃えていきました。私のようにママチャリしか乗ったことが無い・・・という皆様もぜひeバイクサイクリングをご体感ください。

手伝いますから、一緒にやってしまいましょう!

どの部屋も足の踏み場が無いほど、物で溢れかえっており、役割分担し、米子市の厳しい可燃不燃の決まりを確認して仕分けしながら、手際よくどんどん片づけが進んでい

作者：田中 洋子
(株)オリス代表取締役

津にある実家を多くの人の手で借りてリノベしてヒターンして活用してきました。

「第11話に続く」
[\[第10話\]](#)

連載「淀江プロジェクト」物語 [第十話]

「淀江プロジェクト」とは、今津田中家という一軒の古民家を巡る物語である。
第10話：どんどん進む片付け、古文書・跳び箱が出てきた！

2018年12月にも来てくれた5名

第2弾から参加の5名

鳥取県の浜村・米子などから10名のメンバーが田中家に集結！

■ 第2弾は10名が集結！

2019年1月22日～23日の2日間、大阪・奈良・兵庫・

の総勢10名で、屋根裏部屋、母屋の3部屋、そして様々な物

に入にある気の遠くなるような多くの荷物の数々を一気に片づけてくれた。



■ 姉さん(サハラクミコ)さん
■ しょしきち(野崎将太)さん
■ 翔太郎(宮原翔太郎)さん
■ ゆつてい(河津優平)さん
■ 倭口ック(松尾隆志)さん
■ 浜田和史さん(ペリー建築)

■ 関西(大阪・奈良・神戸)から
■ 奥井希さん(前田文化)
■ 河合勇太朗さん(大工)
■ 中土喜博さん(空氣職人)
■ 浜田和史さん(ペリー建築)

き、2日間で、見違えるように物がなくなっていました。母屋の洋室2室は、父母の物が溢れていて、洋子が確認しながら少しずつ片づけようと思っていたのだが、希さんが「私たちが手伝いますから、一緒に片づけてしまいましょう。洋子さんはどんどん私たちに指示を出してください。」と声をかけてくれ、予定外の速さで広い範囲の片づけが進んでいた。

片づけをしながら、いろんな思い出がよみがえってくる。一緒に片づけてくださったメンバーも、出会ったことのない洋子の父母・祖母・そして洋子や弟衆の小さい頃の作品に触れて、親近感を持ち、思い出を共有してくれて、食事や休憩の時間にはその話題でも盛り上がった。とてもとても気が重かった片づけが、一気に楽しい片づけに変わった第2弾だった。

締めくくりは跳び箱で。



屋根裏からは、古文書の入ったいくつかの箱・スキー用品・卓球台・跳び箱・2段ベッドなど、「父母が狭い梯子をかけて上るしかない屋根裏によく上げられたなあ」と思うような大きなものがたくさん出てきた。



